

Ambos en riesgo vital

Dos niños de 5 años caen desde piso 13 de edificio en San Pedro de la Paz

Durante la jornada de este jueves, dos niños cayeron desde un edificio ubicado en la comuna de San Pedro de la Paz, Región del Bío Bío.

De acuerdo a los primeros antecedentes, el hecho ocurrió en el sector de Los Canelos. Específicamente, en la intersección de las calles Pedro Lira y Camilo Mori.

Por lo mismo, equipo de Bomberos y del SAMU acudieron hasta el lugar para asistir a los niños que, hasta lo que se conoce, habrían caído desde el piso 13.

Del mismo modo, y tras la asistencia de los equipos de emergencia, las víctimas fueron trasladadas hasta el Hospital Regional de Concepción y se encuentran en riesgo vital.

En cuanto a las víctimas, desde Fiscalía

detallaron que ambos tienen 5 años y que las madres de ambos se encontraban en el lugar. Sobre la caída, esta no habría sido desde un balcón, sino desde una ventana ubicada a un costado del departamento.

En este sentido, se conoció también que los niños cayeron hacia el frontis del edificio, sobre arbustos.

Posterior a su arribo al principal recinto asistencial de la región, el director del hospital, Claudio Baeza, afirmó que los menores “fueron ingresados a nuestro servicio de urgencia. Están actualmente recibiendo las atenciones del equipo de urgencia y se encuentran extremadamente graves”.

Debido a lo ocurrido, se solicitó la presencia de personal de la PDI en el sitio del suceso.

